Ausgabe Nr. 31

St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Königshoven 1496 e. B.



Liebe Königshovener! Liebe Mitglieder und Freunde unserer Schützenbruderschaft!

Mit dem traditionellen Osterbrief möchten wir Sie wieder über die bevorstehenden Feste informieren und Sie insbesondere zum Schützenball und zum Königsvogelschießen sehr herzlich einladen.

Auch die schönste Zeit geht einmal zu Ende. Dies gilt am 20. April auch für unser Königspaar Willi und Käthe Maassen. Denn mit dem Schützenball, der an diesem Samstagabend stattfindet, neigt sich die Regentschaft langsam aber sicher dem Ende entgegen.

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir das Königspaar würdig verabschieden. Dies haben sich die Beiden einfach verdient. Wollen wir nicht vergessen, daß Willi und Käthe in einer für unsere Bruderschaft sehr schwierigen Situation als Königspaar eingesprungen sind.

Demonstrieren Sie mit Ihrem Besuch Dank und Anerkennung gegenüber unserem sympathischen Königspaar.

Der Schützenball findet also am 20.04.2002 um 20.00 Uhr in der Bürgerhalle statt. Vorher treffen sich möglichst viele Schützen um 17.45 Uhr an der Bürgerhalle, um unseren Schützenkönig Willi Maassen zur gemeinsamen Messe (18.30 Uhr) abzwholen.

Karten für den Schützenball gibt es im Vorverkauf zu 4 EURO beim Getränkegroßhandel Hans-Peter Schiffer, bei Fiat Heinen und im im Blumenhaus Georg Schlangen. An der Abendkasse kostet die Karte übrigens 5 EURO.

Am Sonntag, den 21. April ist dann wieder Spannung angesagt. Wer wird unser neuer Schützenkönig? Kommen Sie ab 15.00 Uhr zur Bürgerhalle und erwarten Sie mit uns das neue Königspaar. Selbstverständlich hat dann auch wieder unsere Cafeteria für Sie geöffnet. Musikalisch unterhalten werden Sie an diesem Sonntagnachmittag erneut vom Musikverein Rath-Anhoven. Für beste Unterhaltung und gute Stimmung ist also gesorgt.

Wir würden uns freuen, wenn Ihnen unser Programm zusagt. Gönnen Sie sich und Ihrer Familie ein paar schöne Stunden im Kreise unserer großen Schützenfamilie und besuchen Sie den Schützenball und das Königsvogelschießen. WIR FREUEN UNS AUF SIE !!!

Übrigens werden wir ins diesem Jahr wieder einen Transport von Lebensmitteln und Kleidungsstücken nach Tschernobyl organisieren. Die Termine und der Ort für die Abgabe dieser Hilfsmittel werden rechtzeitig bekanntgegeben.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen ein frohes und schönes Osterfest!
Ihre

St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Königshoven 1496 e. V.



Für Glaube Sitte und Seimat